
Chers amis,

A l’aube de mon nouveau mandat, je souhaite tout d’abord, au nom des membres du Conseil
d’administration et de toute l’équipe de COEDIS, vous adresser nos meilleurs vœux de réussite pour
cette nouvelle année et vous assurer que nous redoublerons d’efforts pour accompagner
efficacement vos entreprises, servir vos intérêts et vous aider à relever les défis auxquels nous serons
confrontés en 2025.

BILAN 2024 : COEDIS a prouvé sa résilience.

Grace à vous, à la mobilisation sans faille de nos administrateurs, ce malgré les turbulences résultant
d’une instabilité politique sans précèdent, des avancées majeures ont été réalisées, au service de la
défense et de la souveraineté de notre filière.
Notre capacité d’influence et la position centrale de COEDIS au sein de son écosystème nous ont
permis d’obtenir des résultats tangibles sur de nombreux sujets sensibles, qu’ils relèvent de
l’efficacité énergétique multi énergie ou encore de l’économie circulaire, notamment concernant la
REP PMCB… Elles nous ont également permis de développer de nouveaux services en matière de
datas, notamment via FAB-DIS ou l’enrichissement d’ETIM.

PERSPECTVES 2025 : Une année charnière entre défis et opportunités.

Au-delà des injonctions, ensemble, tout d’abord capitalisons et renforçons nos acquis avec la pleine
conscience que 2025 s’annonce encore plus exigeante voire vitale pour la pérennité des acteurs de
notre filière.
Face à ces enjeux, que nous devrons surmonter sans trembler, COEDIS se positionne plus que jamais
comme un partenaire essentiel pour ses adhérents, déterminé à les accompagner dans leurs
ambitions et à faire des risques à venir autant d’opportunités nouvelles.
Restons sereins, nous sommes partie prenante d’une chaîne de valeur solide, celle de la transition et
de l’efficacité énergétique. Cependant à court terme la défense et la préservation de nos intérêts
métiers doivent rester notre priorité.
Concrètement nous poursuivrons et renforcerons notre engagement sur les dossiers sensibles tels
que Taux réduit de TVA, la taxe HFC ou encore tous les sujets sociétaux assortis d’aides
gouvernementales comme la rénovation énergétique ou l’adaptation du logement au vieillissement
de la population…

A nouveau mes vœux les plus chaleureux et haut les cœurs.

José Prétot, Président de COEDIS

6 janvier 2025
à Paris
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